

桑野っ子通信

令和五年六月五日発行

桑野小学校学校新聞

発行責任者 校長 角田 雅仁

みんなの笑顔が輝いた運動会 一人一人の「挑戦」から見られた成長

久々の校庭での運動会



五月二十一日(日)の運動会では、保護者の皆様、地域の皆様は大変お世話になりました。三年ぶりとなる本校校庭での運動会。どのように実施していたのか、記録をたどりながらの実施でした。子どもが主役の運動会にするこ

とを目指し、運動会実行委員会の六年生がリーダーシップを発揮して活躍しました。

全校ダンスで踊る、緑黄色社会の曲の振り付けを、六年生のダンスチームが一年生教室に行って教え、一緒に踊る楽しさを伝えていました。

実行委員は、運動会のスローガン「自分に挑戦 仲間と挑戦 みんな笑顔に桑野っ子」を全校児童からの募集により集約してまとめ、この運動会で大事にしていき



たい全体のめあてとしてみんなに伝え、一人一人がこのスローガンに向かってがんばりました。

上の写真は、実行委員によるスローガンのポスター作りの様子です。力を合わせて取り組みました。子ども達は、今回の運動会にそれぞれめあてをもって取り組み、自分の成長を振り返っていました。自分のめあてや夢に向かってがんばった桑野っ子。一つ成長した姿が見られました。

運動会のめあて
おっえんがっせんで、はりきってつたつ。
振り返り
おっえんがっせんで、大きな声でつたえました。
二年 めいこ

運動会のめあて
チームワークを大切に綱引きをがんばる。

振り返り
かけ声などタイミングを合わせてみんなで協力して綱引きができたと思う。
六年 響

命を守る防犯教室

五月三十日(火)に防犯教室を行いました。郡山警察署の方々に指導をいただき、命を守るために大切なことを学びました。職員による不審者対応の訓練、不審者に出会った時の児童の対応に真剣に取り組みました。「防犯ブザーがこわれていて、持っていないです。」という子どももいましたので、おうちの補修や、万が一に備えての準備をお願いいたします。



ウィンでの水泳が開始

スイミングスクールの協力による水泳指導がスタート。九月までに、各学年四回の指導を受けます。専門家の指導でみるみる上達していく子ども達。プールまでの歩行見守りに、交通安全協会と防犯協会の協力をいただいています。

